

---

# Bab II Kajian Teori A Konsep Diri

---

HUKUM ISLAM TENTANG PENGUMPULAN INFAK MASJID DENGAN SISTEM LELANG

Prosedur dan Teknik Menulis Karya Ilmiah

Menulis Laporan Penelitian dan Artikel Ilmiah

PTK Guru Ekonomi

Pengantar Metodologi Penelitian Sosial + Plus

Penulisan Karya Ilmiah

Program Bimbingan Konseling dan Implikasinya terhadap Resiliensi Lansia di Panti

Jompo BPPLU Propinsi Bengkulu

Guru dan Pengembangan Kariernya Dalam Tanya - Jawab

PTK Guru Matematika

MONOGRAF Hukum Syariah Dalam Penyelesaian Sengketa Bank Syariah

ANALISIS PERAN USAHA MIKRO DALAM MENINGKATKAN PENDAPATAN MASYARAKAT

MENURUT PERSPEKTIF EKONOMI ISLAM

PROFIL PESANTREN MAHASISWA ; Karakteristik Kurikulum, Desain Pengembangan

Kurikulum, Peran Pemimpin Pesantren

STRATEGI DAN TEKNIK PENELITIAN (Kuantitatif dan Kualitatif)

Tips Menulis Karya Ilmiah

Metodologi Penelitian Sosial (Edisi Ketiga)

Metode Penelitian dan Analisis Data Comprehensive

Pedoman Penulisan Skripsi dan Karya Ilmiah

Eksekusi Pidana Mati Tindak Pidana Narkotika

EFEKTIVITAS PENDEKATAN RME

PTK Jadikan Guru Profesional

Pendidikan Bahasa Indonesia

METODE EKSPERIMEN DALAM MENINGKATKAN AKTIVITAS DAN HASIL BELAJAR IPA

MATERI KONDUKTOR DAN ISOLATOR

KEGIATAN MENGECAP BERBASIS BAHAN ALAM PELEPAH DAUN PISANG UNTUK

PENGEMBANGAN MOTORIK HALUS ANAK

Model Pembelajaran Sains Melalui Ayat-Ayat Penciptaan Manusia

Cara Mudah Menulis Karya Ilmiah, Lengkap dengan Panduan Wajib Untuk Semua

Mahasiswa

UNISET 2021

PENELITIAN TINDAKAN KELAS UNTUK GURU INSPIRATIF

ANALISIS PENDIDIKAN RAMAH ANAK PADA LEMBAGA PENDIDIKAN ANAK USIA DINI

Meningkatkan Kinerja Guru dalam Pembelajaran Masa Pandemi Melalui Supervisi

Edukatif Kolaboratif secara Periodik Di SDN Kliteh Bojonegoro

Pedoman Penulisan Karya Ilmiah (Makalah, Artikel Penelitian, Skripsi dan Tesis)

Professional teacher

EFEKTIFITAS PEMBELAJARAN MATEMATIKA DENGAN METODE CONTEKSTUAL

TEACHING LEARNING (CTL) PADA POKOK BAHASAN BANGUN RUANG DI KELAS VIII

MTS IHYAUL ULUM KECAMATAN SUGIO KAB. LAMONGAN TAHUN ANGKATAN

2013/2014.

BAHASA INDONESIA untuk Perguruan Tinggi

# REINTERPRETASI MUSTAHIK ZAKAT DALAM PENDISTRIBUSIAN DONASI ZAKAT, INFAK DAN SEDEKAH

Mengapa Guru Harus Menulis?

Komunikasi Ilmiah

Konsep dan Struktur Penulisan Karya Ilmiah

PENGEMBANGAN LEAFLET ANGIOSPERMAE

Skripsi Sarjana Kependidikan: Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif

SINTESIS HYDROCHAR KULIT SINGKONG

*Bab II Kajian Teori A Konsep Diri* Downloaded from [hl uconnect . hi u . edu . vn](http://uconnect.hi.u.edu.vn) by guest

## **HESTER GRIMES**

### **HUKUM ISLAM TENTANG PENGUMPULAN INFAK MASJID DENGAN SISTEM**

**LELANG** Prenada Media

Kehadiran buku ini di tangan pembaca sekalian berawal dari kegelisahan penulis bahwa masih minimnya bahan bacaan terkait dunia literasi terutama yang berasal dari kalangan guru. Di tengah kesibukan menyelesaikan tugas akhir menulis thesis untuk menyelesaikan pendidikan S2 di prodi IPS Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) Bandung, penulis menyempatkan menyusun buku ini dengan harapan bahwa para guru yang ingin mengembangkan diri dengan menghasilkan publikasi ilmiah, dapat mendapatkan bahan bacaan yang dapat membantu untuk memulai proses menulis.

Prosedur dan Teknik

Menulis Karya Ilmiah

Sarman

Manusia dalam hidupnya mengalami perkembangan dalam serangkaian periode yang berurutan mulai dari periode prenatal hingga lansia. setiap masa yang dilalui merupakan tahap-tahap yang saling berkaitan dan tidak dapat diulang kembali. salah satu tahap yang akan dilalui oleh individu adalah masa lanjut usia atau sering dikenal dengan sebutan lansia. pada masa ini terjadi proses degeneratif pada segala aspek; fisik, psikis, maupun aktifitas sosial. buku ini memaparkan permasalahan yang berkaitan dengan resiliensi lansia di BPPLU provinsi Bengkulu dan implikasi program bimbingan konseling berdasarkan kondisi resiliensi lansia di panti jompo provinsi Bengkulu. Menulis Laporan Penelitian dan Artikel Ilmiah CV. Bintang Semesta Media Setiap manusia menggunakan bahasa

yang sesuai dengan yang dipahami dan dirasakan guna menyampaikan atau menerima gagasan, ide, informasi, pemberitahuan, pernyataan, keluhan, dan sebagainya. Siapa dia berkomunikasi dengan siapa, tentang hal apa, di mana, tujuannya apa, dan caranya bagaimana. Kegiatan berkomunikasi dapat dilakukan secara lisan maupun tulisan. Kegiatan berkomunikasi melalui tulisan akan terjalin antara penulis dan pembaca hanya melalui tulisan. Salah satu jenis media komunikasi tertulis adalah berbentuk karya tulis ilmiah. Setiap gagasan seseorang yang dituangkan dalam bentuk tulisan disebut karya tulis. Namun, tidak semua karya tulis termasuk dalam karya tulis ilmiah. Nah, buku ini hadir untuk memberikan strategi antibingung dalam menulis karya ilmiah sebagai bentuk komunikasi ilmiah secara tertulis. Selamat membaca.  
*PTK Guru Ekonomi*

Fadhilah Zikriyyah Berangkat dari pengalaman mengajar di kelas pada saat kuliah Metodologi Penelitian khususnya, selalu saja kekurangan waktu untuk menjelaskan materi kuliah yang bersangkutan, sementara disisi lain masih banyak materi yang harus disampaikan kepada mahasiswa, sehingga akhirnya dosen harus memilih apakah memilih materi yang disampaikan sedikit tetapi mahasiswa memahami semua yang disampaikan, atau memilih menyampaikan semua materi, tetapi konsekuensinya mungkin banyak mahasiswa yang tidak faham. Untuk itu adanya Buku Ajar ini sedikit dapat membantu dosen dan mahasiswa untuk menemukan jalan tengah, artinya tidak semua materi harus disampaikan dikelas, bagian dari materi yang kira-kira bisa difahami oleh mahasiswa hanya dengan membaca sendiri, maka dapat hanya dengan membaca di Buku Ajar ini, dengan demikian semua materi yang sudah direncanakan oleh dosen di 14 kali pertemuan per semester tersebut dapat disampaikan semua dengan tuntas. Sebagai pengayaan tambahan

maka di kelas, perlu dibuka “ruang” diskusi bagi mahasiswa yang belum faham setelah membaca Buku Ajar ini. Buku Ajar ini coba penulis tuliskan dengan menggunakan Bahasa “kampungan” tujuannya adalah agar apa yang ditulis dalam buku ini mudah difahami oleh siapa saja. Disamping itu berbagai materi yang ditulis dalam Buku Ajar ini adalah kombinasi teori dan praktik, sehingga isi buku ini lebih mengarah kepada pragmatis, khususnya dalam konteks penelitian akademik (Skripsi, Tesis dan Disertasi). Akhir kata, karena keterbatasan pengetahuan dan wawasan serta pengalaman penulis, khususnya dalam bidang ilmu Metodologi Penelitian, maka buku ini tentu masih jauh dari sempurna seperti kata pepatah tiada gading yang tak retak, untuk itu segala kritik dan saran yang konstruktif dari para pembaca sangatlah penulis diharapkan guna penyempurnaan buku ini dimasa yang akan datang. Pontianak, Desember 2019 Penulis  
*Pengantar Metodologi Penelitian Sosial + Plus*  
Penerbit Adab  
Penggunaan metode

eksperimen dapat meningkatkan aktivitas dan hasil belajar siswa. Hal ini dilihat dari hasil menunjukkan bahwa siswa yang memiliki aktivitas belajar dengan kategori tinggi meningkat dari 21 menjadi 25 pada siklus II. Di samping itu hasil belajar siswa juga meningkat, dimana pada prasiklus saat belum diterapkan pembelajaran dengan menggunakan media bangun ruang, siswa yang tuntas belajar yaitu 55,26% pada siklus I kemudian pada siklus II naik menjadi 76,31 %. Sehingga dengan perolehan angka tersebut, penerapan metode eksperimen memenuhi kategori berhasil, karena telah memenuhi angka keberhasilan yang telah ditetapkan, yaitu  $\geq 75\%$ .  
**Penulisan Karya Ilmiah**  
Mualimin  
The 2nd Universitas Kuningan International Conference on System, Engineering, and Technology (UNISSET) will be an annual event hosted by Universitas Kuningan. This year (2021), will be the second UNISSET will be held on 2 December 2021 at Universitas Kuningan, Kuningan, West Java, Indonesia. “Opportunity and challenge in environmental, social

science and humanity research during the pandemic Covid-19 era and afterward” has been chosen at the main theme for the conference, with a focus on the latest research and trends, as well as future outlook of the field of Call for paper fields to be included in UNISSET 2021 are: natural science, education, social science and humanity, environmental science, and technology. The conference invites delegates from across Indonesian and South East Asian region and beyond, and is usually attended by more than 100 participants from university academics, researchers, practitioners, and professionals across a wide range of industries.

*Program Bimbingan Konseling dan Implikasinya terhadap Resiliensi Lansia di Panti Jompo BPPLU Propinsi Bengkulu* GUEPEDIA Di Indonesia Eksekusi Pidana Mati menimbulkan Pro dan Kontra yang sampai saat ini masih hangat untuk dikaji. Selama periode dari tahun 2015 sampai dengan tahun 2016 terdapat 106 narapidana yang telah dijatuhi pidana mati. Dari 106 Terpidana tersebut, terdapat 18 narapidana yang telah di eksekusi,

dan masih terdapat 88 narapidana yang masih menunggu eksekusi. Sebagian dari jumlah tersebut telah mengajukan grasi kepada Presiden dan kesemuanya telah ditolak, artinya mereka dalam proses menunggu untuk dilakukannya eksekusi mati. Kebijakan tentang penundaan dalam penerapan pidana mati menimbulkan efek yang berpotensi menyebabkan pelanggaran terhadap hak asasi manusia, seperti: (a) terjadinya ketidakpastian hukum yang mengakibatkan terpidana mati tidak bisa menggunakan hak-haknya untuk diperlakukan secara adil dimata hukum, (b) adanya perlakuan yang diskriminatif yakni dengan membeda-bedakan masa hukuman antara terpidana mati yang satu dengan yang lainnya, (c) selain itu juga adanya indikasi penyiksaan terhadap terpidana mati yakni dengan memberlakukan pidana mati ditambah dengan pidana penjara (dalam kurun waktu yang tidak menentu). Hal ini pada gilirannya akan memunculkan ketidakpercayaan masyarakat terhadap hukum. Untuk itu pada awal buku menguraikan

Tentang Sistem Peradilan Pidana dan pemidanaan serta Tentang Pidana Mati Terpidana Narkotika yang dapat dijadikan dasar penulisan. Selain itu pendiskripsian karakteristik eksekusi pidana mati terhadap narapidana narkotika dengan mengkaji data terpidana mati serta dalam menjawab Faktor-faktor yang mempengaruhi eksekusi mati terhadap narapidana narkotika dianalisis Teori menurut Soerjono Soekanto.

Guru dan Pengembangan Kariernya Dalam Tanya - Jawab Tanjungpura University Press

Membuat suatu karya ilmiah biasanya sangat dibutuhkan oleh setiap mahasiswa dalam dunia perkuliahan. Tidak hanya penting untuk kebutuhan akademik saja, namun juga sangat penting untuk meningkatkan kredibilitas kampus. Biasanya, tidak semua mahasiswa paham betul tentang cara penulisan karya ilmiah yang baik dan benar. Kebanyakan masih suka bingung dan belum memiliki gambaran yang tepat saat melakukan pembuatan karya ilmiah tersebut. Biar kamu tau tentang bagaimana gambaran penulisan

karya ilmiah PTK Guru Matematika European Alliance for Innovation Hadirnya buku ini diharapkan bisa menyuguhkan informasi dan referensi bagi pegiat pendidikan Islam, baik dosen, guru, maupun mahasiswa, baik program sarjana maupun program pascasarjana, pengasuh pesantren, pemangku kebijakan, dan para peneliti untuk mencari format-format ideal tentang kurikulum yang sesuai dengan perkembangan zaman. Selain itu, hadirnya buku ini merupakan wujud kepedulian penulisnya tentang dunia pesantren dan perguruan tinggi, di mana kedua institusi ini harus menjadi kawah candradimuka dalam pengembangan keilmuan dan pemantapan kepribadian, sehingga tidak akan ada lulusan perguruan tinggi atau pesantren yang memiliki kepribadian terbelah (*split personality*). Sebaliknya, mereka menjadi pribadi yang memiliki keseimbangan antara IQ, EQ, dan SQ. Inilah profil lulusan perguruan tinggi yang memiliki predikat sebagai insan cerdas komprehensif, yakni cerdas spiritual, cerdas emosional dan sosial,

cerdas intelektual, dan cerdas kinestetik, serta insan cerdas kompetitif. **MONOGRAF Hukum Syariah Dalam Penyelesaian Sengketa Bank Syariah** Media Nusa Creative (MNC Publishing) Buku ini ditujukan bagi dosen, guru, mahasiswa, dan siswa yang berminat menghasilkan karya tulis ilmiah berupa laporan penelitian dan artikel hasil penelitian. Isi buku mencakup tentang Strategi dan Aturan Menulis, Menulis Laporan Penelitian, dan Menulis Artikel Ilmiah. Buku akan sangat membantu mahasiswa dalam menulis skripsi atau thesis, mulai dari menulis proposal sampai laporan penelitian. Beberapa strategi dan kiat dipaparkan secara sederhana agar mudah dipahami dan diikuti. Penulis juga memberikan beberapa contoh tulisan dan memaparkan kesalahan yang umum dibuat dalam sebuah karya tulis. Pada akhir beberapa bab diberikan program latihan menulis yang dimaksudkan untuk meningkatkan kemampuan menulis bagi pemula. Membaca buku ini akan membuka wawasan dan memperdalam pengetahuan teknis

tentang penulisan karya ilmiah. Beberapa contoh karya ilmiah diberikan pada bagian lampiran buku ini. *ANALISIS PERAN USAHA MIKRO DALAM MENINGKATKAN PENDAPATAN MASYARAKAT MENURUT PERSPEKTIF EKONOMI ISLAM* Indra Nanda Salah satu kesulitan terbesar mahasiswa adalah menulis karya ilmiah. Banyak mahasiswa yang tertunda kelulusannya karena belum menyelesaikan tugas akhir untuk membuat karya ilmiah; bahkan tidak sedikit yang terpaksa tidak menyelesaikan kuliahnya hanya karena tidak mampu menyelesaikan karya ilmiahnya (baca: skripsi). Walaupun ada sebab-sebab lain, sebab yang utama adalah karena mereka tidak menguasai metode, termasuk tatatulisnya. Itulah sebabnya saya menyempatkan diri untuk menulis buku kecil tentang prosedur dan teknik menulis karya ilmiah ini untuk dapat memberi pencerahan kepada para mahasiswa. Penulisan buku ini dilandasi oleh pengalaman menulis dan pengalaman mengajar dalam penulisan karya

ilmiah dalam waktu yang relatif lama, di samping membaca berbagai buku sejenis, dan membimbing karya tulis mahasiswa.

*PROFIL PESANTREN MAHASISWA ;*

*Karakteristik Kurikulum, Desain Pengembangan Kurikulum, Peran*

*Pemimpin Pesantren Malinda*

Syeikh Nawawi al-Bantanti secara implisit telah menawarkan suatu model pembelajaran sains berupa kurikulum pendidikan akidah dalam ayat-ayat penciptaan manusia. Kurikulum ini kemudian diterapkan dalam pengajaran Biologi khususnya dalam pembahasan sistem reproduksi manusia di jenjang Sekolah Menengah Pertama.

Model pembelajaran yang ditawarkan di antaranya mengenalkan tentang hakikat manusia, rahim, tujuan hidup dan kematian. Model ini sejalan dengan kaidah ilmu yaitu memfungsikan indra, wahyu, dan akal.

Lantas bagaimana implementasi pengajaran Biologi berbasis pendidikan akidah sesuai yang dirumuskan oleh Syeikh Nawawi al-Bantani? Buku ini mengungkap jawabannya.

**STRATEGI DAN TEKNIK PENELITIAN**

**(Kuantitatif dan Kualitatif)** Jurnal Guru Profesional

Penyusunan Pedoman Penulisan karya ilmiah yang meliputi makalah, artikel penelitian, skripsi dan tesis merupakan suatu upaya akademik untuk membantu mahasiswa dan segenap civitas akademik di lingkungan Institut Keislaman Abdullah Faqih (INKAFA) Gresik memiliki dan meningkatkan kualitas riset dan publikasi. Selain itu, pedoman edisi terbaru ini diharapkan mampu memberikan kemudahan pada pihak-pihak terkait seperti seperti Dosen Pembimbing, Ketua Program Studi, dan Dekan dalam mengarahkan keseragaman serta format kepenulisan kepada mahasiswa.

Tips Menulis Karya Ilmiah

Samudra Biru  
ANALISIS PENDIDIKAN RAMAH ANAK PADA LEMBAGA PENDIDIKAN ANAK USIA DINI

**Metodologi Penelitian Sosial (Edisi Ketiga)**

Irawan Massie  
STRATEGI DAN TEKNIK PENELITIAN (Kuantitatif dan Kualitatif) Penulis : Sutikno, S.Pd., M.Pd., Ph.D., C.IQaR. Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-407-221-1 Terbit : February 2022

www.guepedia.com

Sinopsis : Buku ini penulis maksudkan sebagai penunjang materi dalam pembelajaran mengenai Strategi dan Teknik Penelitian (Kuantitatif dan Kualitatif). Penelitian dapat didefinisikan sebagai upaya mencari jawaban yang benar atas suatu masalah berdasarkan logika dan didukung oleh fakta empirik. Dapat pula dikatakan bahwa penelitian adalah kegiatan yang dilakukan secara sistematis melalui proses pengumpulan data, pengolahan data, serta menarik kesimpulan berdasarkan data menggunakan metode dan teknik tertentu. Pengertian tersebut di atas menyiratkan bahwa penelitian adalah langkah sistematis dalam upaya memecahkan masalah. Penelitian merupakan penelaahan terkendali yang mengandung dua hal pokok yaitu logika berpikir dan data atau informasi yang dikumpulkan secara empiris.

www.guepedia.com Email

: guepedia@gmail.com

WA di 081287602508

Happy shopping & reading

Enjoy your day, guys

**Metode Penelitian dan Analisis Data**

**Comprehensive M Haki**

ANALISIS PERAN USAHA  
MIKRO DALAM  
MENINGKATKAN  
PENDAPATAN  
MASYARAKAT MENURUT  
PERSPEKTIF EKONOMI  
ISLAM

**Pedoman Penulisan  
Skripsi dan Karya**

**Ilmiah** Penerbit Insania  
PTK Jadikan Guru  
Profesional PENULIS:  
Khairun Nisya Tebal : 114  
halaman ISBN :  
978-623-7391-59-3  
www.guepedia.com  
Sinopsis: BuRp 54000ku  
ini ditujukan untuk  
mahasiswa kependidikan,  
guru, dan stakeholder  
pendidikan lainnya yang  
membutuhkan referensi  
standart untuk  
melaksanakan Penelitian  
Tindakan Kelas (PTK).  
Pada buku ini dijelaskan  
bagaimana langkah-  
langkah dalam membuat  
PTK, mengetahui metode  
dan cara melakukan PTK,  
menganalisis data hasil  
PTK, dan bagaimana cara  
menyusun laporan dari  
PTK. PTK merupakan  
suatu cara yang sangat  
strategis bagi seorang  
guru untuk memperbaiki  
layanan pendidikan yang  
harus dilaksanakan dalam  
konteks pembelajaran di  
kelas dan meningkatkan  
kualitas program sekolah  
secara keseluruhan.  
Seorang guru yang  
profesional pasti akan  
melakukan suatu hal yang

inovatif, kreatif, kritis,  
dalam meningkatkan  
mutu, hasil belajar, minat,  
dan semangat siswa  
dalam belajar. Salah satu  
upaya untuk  
meningkatkan mutu dan  
hasil belajar siswa adalah  
dengan cara  
melaksanakan PTK.  
Dengan dilaksanakannya  
PTK, maka seorang guru  
akan dapat mendeteksi  
kekurangan atau  
kelemahan yang terjadi  
selama proses  
pembelajaran. Selain  
untuk meningkatkan mutu  
pendidikan, PTK  
merupakan suatu  
kebutuhan bagi guru  
untuk meningkatkan  
profesionalisme guru  
sebab PTK sangat  
konduktif untuk membuat  
guru menjadi peka dan  
tanggap terhadap  
dinamika pembelajaran di  
kelasnya. Dengan  
demikian para guru  
menjadi reflektif dan kritis  
terhadap apa yang ia dan  
murid lakukan di kelas.  
www.guepedia.com Email  
: guepedia@gmail.com  
WA di 081287602508  
Happy shopping & reading  
Enjoy your day, guys  
*Eksekusi Pidana Mati  
Tindak Pidana Narkotika*  
Magnum Pustaka  
Dalam PKB akan dibahas  
mengenai pengembangan  
diri guru yaitu diklat dan  
kegiatan kolektif guru,  
persyaratan publikasi

ilmiah; guru sebagai  
pemateri dalam forum  
ilmiah sampai dengan  
karya ilmiah yang guru  
buat selama berinteraksi  
dengan siswanya. Ada  
beberapa BAB yang  
membahas apa saja yang  
bisa dinilai dan beberapa  
angka kreditnya, serta  
dari sini guru bisa  
mensiasati mana saja  
yang bisa digunakan  
untuk kenaikan  
pangkatnya. Ada  
beberapa lampiran contoh  
secara untuk penelitian  
tindakan kelas dan lembar  
penilaian sederhana cara  
menilai sebuah karya  
ilmiah bisa dinyatakan  
lolos untuk kenaikan  
pangkat. Buku ini berisi  
tentang Jabatan  
fungsional guru dan  
angka kreditnya, Best  
practice, Pengembangan  
keprofesian, Karya tulis  
ilmiah, Model, Media,  
Strategi, Metode dan  
Pendekatan  
pembelajaran, Dsb.  
**EFEKTIVITAS  
PENDEKATAN RME** Ridwan  
Abdullah Sani  
Buku ini diterbitkan untuk  
membantu mahasiswa  
dalam menyusun skripsi.  
Juga berguna untuk dosen  
dalam pembimbingan  
skripsi. Berbeda dari buku  
metode penelitian atau  
pedoman penulisan  
skripsi yang ada,  
penulisan buku ini  
mengggunakan

pendekatan proses dan chapter by chapter. Kedua pendekatan itu dipilih, karena diperkirakan dapat membantu mahasiswa menerapkan pengetahuan tentang metodologi penelitian ke dalam penyusunan bab-bab skripsi. Ada empat jenis metode penelitian yang dibahas dalam buku ini, tiga diantaranya pendekatan kuantitatif (korelasional, eksperimen, dan survey) dan satu pendekatan kualitatif (grounded theory).

#### **PTK Jadikan Guru**

**Profesional Prenada Media**  
Berbeda dengan buku pedoman karya ilmiah lainnya, buku ini ditulis dengan memakai bahasa yang ringan dan reflektif—tidak akademis. Ringan berarti pemilihan katanya dimaksudkan seakan-akan bahasa lisan, sedang berdialog dengan mahasiswa. Reflektif maksudnya, bahasa dan kalimatnya ditulis mengalir begitu saja, tanpa pertimbangan bahasa yang ilmiah—ini terkesan anomali, karena buku ini tentang karya

ilmiah, tetapi biarlah yang ilmiah-ilmiah bisa diperoleh pembaca di buku-buku yang lain. Maka, buku ini dimaksudkan semata sebagai buku petunjuk praktis (tips) menulis karya ilmiah. Di dalamnya semacam trik-trik atau tips-tips menyusun Proposal dan skripsi/tesis/disertasi. Dijelaskan juga masalah-masalah internal dan eksternal mahasiswa saat menulis karya ilmiah. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup